

Saori Ikeuchi TIMES / no.006 / 2019.4.7 sun.

TOKYO 12 HAUS

池内さおり通信
 日本共産党
 衆院東京12区
 池内さおり事務所
 〒115-0042
 東京都北区志茂
 2-53-7

電話：03-5939-6581 ファックス：03-5939-6582 メール：tokyo12haus@saori-ikeuchi.com

消費税増税は今からでもやめさせられる！ 共産党躍進で増税ストップを！

区議選、区長選告示が目前です。

池内さおりさんは、各地域で区議会議員とともに「日本共産党を伸ばして、偽造、ねつ造、強権の安倍政治にサヨナラを」「消費税増税は中止」と訴えています。

「月例経済報告でも、景気判断が下方修正となり、政府自身が景気悪化を認めた。10月から消費税増税などありえない。どの世論調査でも国民多数が反対。増税は今からでもやめさせられる！日本共産党をのばし『増税NO』の民意を示しましょう！統一地方選、続く夏の参院選で共産党の躍進で、安倍政権と自民公明に退場の審判を下しましょう！皆さんの声をまっすぐに受けとめ、全力をつくします！」

訴えに、「頑張っ！」の声が寄せられました。



北区十条駅前の街頭演説で訴える池内さん



池内さおり
Saori Ikeuchi
前衆議院議員

てやし党
、めよを到
新さう、底
しせ！全
いら消費
政治税徹
を！十底
切り増き
り日本%的
拓来税に
ましは数
しよ、に
うかい
ばでみ
しもま

姿い都けれは試うめた書実自
勢と合てる、みにら森。は衛立
！いな来人続たとれ友「廃棄しして」いた「怪れり。南ス
う公ま物計の、た事件「た」た「嘘を言い、園を切り捨て、
、文しの不で報文件の書ま応と接と記録を、会い、園を切り捨て、
究書た国正す告書の、書ま、た、へず、会い、園を切り捨て、
極も。会に。書ま、た、へず、会い、園を切り捨て、
の参共招関そので接と記録を、会い、園を切り捨て、
国考通致わし記述さ録を、会い、園を切り捨て、
会人すもって述さ録を、会い、園を切り捨て、
軽もる、た、へず、会い、園を切り捨て、
視国の最キ自の、会い、園を切り捨て、
の会は後！民介金額検隠ぐ、
許に、ま党入額検隠ぐ、
さは政でとまを消院、
れ出権拒と公で消院、
ざさに見明をすに、
るな不続ら党もよ求し文

惑た新き関
は。設と総
終重がれし理
わ大五、たの
な十総学
て国二理園
い家年のにト
ないのふ腹はナ
！物にの有昭
化特友地、恵
、例にが八
森的是、億
友に、認
加め医も
計ら学値
疑れ部引、

でもしのな
す訴ま安姿さ
。えし倍勢あ
抜よ政は、選
いう権、数挙
て。の強えす
、私強えす
皆の権上げ！
んは治れ国
と燃にば民
共え怒きに
にてり対
頑いのが
張ま審なる
す判い不
決。を！誠
意私下こ

Column vol.06
自民公明を少数に！みんなで進もう

色あざやかな社会へ

毎月12日は

TOKYO 12 HAUS の日

池内さおりは毎月12日、「TOKYO 12 HAUS」
にあります。お気軽にお立ち寄り下さい。

池内さおり トークタイム

5月12日(日) 14:00 - 17:00
6月12日(水) 14:00 - 17:00



「多喜二から受け継いだ闘いのバトン」

～多喜二祭で講演～

多喜二といえは薔薇！
深紅の薔薇をいただいた池内さん



池内さおりさんは、3月3日、「杉並・中野・渋谷 多喜二祭」で、「多喜二から受け継いだ闘いのバトン」と題し講演。自らの生き方を変えた一冊、三浦綾子さんの『母』を読み、多喜二の生き様から学んだことを2つに絞って報告。

一つは、「社会を変えるためのどんな理想も、目の前にいる人との関係でこそ、その理念が一番に試される」ということ。今より女性差別が深刻だった時代に生きた多喜二の、田口タキさんを見つめるまっすぐな眼差し。身売りなどが横行していた時代に、多喜二は多くの女性が苦界に引きずり込まれるシステムを変革しようとした。同時に、田口タキさんという一人の女性の人生の中でこそ、人間らしく生きる価値観を鮮やかに実現しようとした。「多喜二のヒューマニズムに、何より熱く胸を打たれた」と池内さんは報告。

二つは「主権者として生きる」ということ。多喜二の死を通して、「権力や暴力という人民抑圧のシステムについて認識した」と語り、虐殺に関わった人物が栄転を重ね、中でも虐殺に直接手を下した一人、中川成夫警部は戦後滝野川区長（北区长）を務め、北区教育委員長にまでなった事実を告発。「多喜二の死因は心臓麻痺などではない。正義を実現したい」と、12区から勝利する決意を表明。参加者からは「一つ一つの言葉に気持ちと想いが込められているのがすごく伝わってきた」「熱と力のほとばしる多喜二賛でした」などの感想が寄せられました。

オリジナルバッジ入荷！

各¥500（税込み）
（A）ブルーセット
（B）レインボーセット



かねてよりご要望頂いていた小さいサイズが新発売！
TOKYO 12 HAUSにて好評発売中！

トークセッション

池内さおり前衆院議員と

山口二郎法政大学教授が語り合う

「市民と野党の共闘の前進で安倍政治にサヨナラを」

日時：

5月11日（土）18時30分開会
（18時開場）

場所：

北とびあドームホール（北とびあ6階）
（王子駅北口徒歩2分）

※ゲストや会場からの発言も予定しています。



一人ひとりの子どもの 権利を尊重する教育を！

～子育てカフェで語り合う～

池内さおりさんは3月17日、こだま紀子党足立地区女性・児童部長とともに、足立区の子育て中の方々と学校や教育について語り合いました。

「マンション建設で子どもが急増。しかし学校には校庭がなく、50m走を廊下で行っている」、「学力テスト対策の時間を確保するために給食時間が配膳、片付け含め30分しかない」などの実態や切実な要望が出されました。

池内さんは「深刻な実態が改めてよくわかった。日本政府は子どもの権利条約を批准しておきながら、それを実現するとりくみを放棄している。学校が、子どもたちにあきらめを教える場になってはいけない。語り合い、声をあげ、変えていきましょう」と語りました。

「個人の尊厳とジェンダー平等 のためのJCP With You」

日本共産党が特設サイト公開記念イベントを開催

3月21日に開催したトークには池内さおりさんも出演し、ジェンダー平等社会をつくるために、国会論戦で性暴力問題、LGBT問題などをとりあげたことを報告し、さらに頑張る決意をのべました。

特設サイト URL：https://www.jcp.or.jp/jcp_with_you/



トーク出演者のみなさん